



INFORME JAMBOREE SCOUT MUNDIAL KOREA 2023

Introducción

Se llama Jamboree a una gran campamento o reunión de scout, que puede ser nacional o internacional.

Esta denominación fue escogida por el mismo Sir Robert Baden-Powell.

Su origen se remonta a 1920, en plena Primera Guerra Mundial, donde ocho mil scouts de 34 naciones, se reúnen en Olympia, Londres cuyo lema fue “Sueño de Paz: Encuentro de todos los pueblos en la cordialidad de la amistad”. En esta instancia, Sir Baden Powell fue proclamado Jefe Scout Mundial.

En Chile, el Movimiento Scout se funda el 21 de mayo de 1909, por el Dr. Alcibíades Vicencio y Joaquín Cabezas siendo uno de los más antiguos del mundo y el primero en Sudamérica.

Participación

Jamboree y desde sus albores, se realizan cada 4 años, ya sea nacional o internacional y desde el 24°avo Jamboree, realizado en West Virginia, nuestro grupo comienza a participar de esta instancia internacional. Debemos destacar que, desde que el grupo fuese fundado por Sor Justina y Sor Mariana en el año 1954, su participación en eventos nacionales ha sido valorada y muy reconocida.

En esta instancia, participan 16 jóvenes y adultos del grupo, quienes se distribuyen en participantes, responsables de patrulla y EIS (servicio), siendo parte del colegio 3 del GGS Mallinckrodt, Sofía Miranda 1°A, Naira Asenjo 1°C y Bárbara Hernández 2°B y 1 del GGS San Francisco de Asís, Florencia Salas 8°B.

En cuanto a los adultos que acompañan, son 5 guadoras Carmen Hidalgo y Paula Rivera, responsables de los jóvenes del grupo y Bárbara Álvarez, Constanza Aldea y Gabriela Cancino, en servicio (EIS), todos formados al alero del GGS Mallinckrodt.

Itinerario

La preparación para este viaje, comienza tres años antes, en un trabajo en conjunto con los padres, apoderados y las familias de los chicos, así como el apoyo constante de todo el grupo, lo que es una característica fundamental de GGS Mallinckrodt.

El día 15 de julio, los participantes junto a todos los dirigentes y guadoras, recibieron el envío y bendición por parte de Hermana Rebeca Yáñez a través de una reunión virtual, la que se organizó rápidamente, considerando que los chicos ya estaban en sus vacaciones de invierno. Destacar y agradecer a Hermana Rebeca, su dedicación y cariño.

Con el envío realizado, los integrantes del grupo, comienzan esta hermosa aventura, el día 17 de julio partiendo desde Puerto Montt a Santiago, para luego tomar su primer vuelo a Japón, en un viaje de 36 horas, iniciando el pretour de 12 días, por las ciudades de Tokio, Osaka e Hiroshima, para luego partir a Korea y aterrizar en el aeropuerto de Seúl el día 30 de julio.

El 25°th World Scout Jamboree 2023, se realiza en la localidad de SaeManGeoum, lugar preparado para recibir a los más de 45.000 guías, scout, dirigentes y guadoras para vivir esta aventura, entre el 1 y el 12 de agosto, siendo los EIS o servicio, los que ingresan un día antes para preparar todo lo necesario para esta gran aventura.



GGs MALLINCKRODT PUERTO MONTT

Durante el desarrollo del evento, los participantes han tenido que sortear el intenso calor de la zona, sin embargo, el apoyo de la organización y el apoyo constante de los responsables de patrulla para con los chiquillos, ha sido una experiencia gratificante.

En esta última semana y por motivos climáticos, todos los participantes del Jamboree fueron trasladados a la ciudad de Seúl en forma preventiva debido al paso del tifón Khanun por orden del Gobierno de la República de Corea del Sur, que estaría arribando a la zona el día jueves 10 de agosto.

El traslado y reubicación se realizó en forma ordenada los días previos y por disposición del gobierno coreano, se usarán las instalaciones gubernamentales para poder alojar a todos los participantes y así, continuar el evento en un formato diferente. La unidad del contingente de Puerto Montt, n°21, Volcán Chaitén, quedó en el Human Resources Development Institute, mientras que los EIS quedaron en residencias universitarias de la ciudad de Cheongju.

La comunicación ha sido constante tanto con las familias como con el resto de los dirigentes del grupo, el mantener una sola vía de información ha sido fundamental para poder responder con altura de miras a tan magno evento.

Los participantes retornaron a Puerto Montt el día 19-20 de agosto de 2023.